

## NOTA DE PRENSA

# Municipalidad de Huánuco con apoyo de exinternos penitenciarios limpiaron cauce del huaico en Las Moras

*Más de 15 toneladas de desmonte y desechos sólidos se retiraron en jornada de limpieza*

“Todos cometemos errores y nosotros cumplimos una condena, pero queremos resocializarnos, queremos ser personas de bien. Ahora nosotros valoramos nuestra libertad y agradecemos por darnos esta oportunidad de servir a nuestra comunidad”, fueron las palabras de Elmer Ríos Ferrer, en representación de los 100 liberados penitenciarios que participaron de la mega jornada de limpieza en el Pueblo Joven de Las Moras que tuvo la participación de los trabajadores y maquinarias de la Municipalidad de Huánuco.

Durante 4 horas de acción, se retiró más de 15 toneladas de desmonte, maleza y basura que irresponsables vecinos arrojan al cauce del huaico en el Pueblo Joven Las Moras. La intervención se realizó gracias al convenio que firmó el alcalde de Huánuco, José Luis Villavicencio Guardia con el INPE.

Fueron en total 140 personas que apoyados con 1 cargador frontal, 1 minicargador, 2 volquetes y herramientas, descolmataron el huaico. El trabajo fue supervisado por la oficina de Riesgos y Desastres que guio la intervención que servirá para prevenir posibles desbordes en temporadas de lluvias.

La regidora Varinia Calvo Gómez sostuvo la Municipalidad valora el apoyo de los 100 exinternos, les agradeció por su accionar. Asimismo, hizo un llamado a los vecinos a tomar conciencia y no arrojar sus desechos al huaico. El concejal Jherson Cruz Ortega indicó que el convenio con el INPE es favorable para la población y desde la Municipalidad se promoverán políticas de apoyo que contribuyan a sociabilizar a los ex internos.

Huánuco, 29 de marzo del 2019

**GRACIAS POR SU DIFUSIÓN**